

Hospital Gustavo Fricke conmemoró el Día del Cáncer Infantil con desfile de disfraces

En el marco del Día Internacional del Cáncer Infantil, el Hospital Dr. Gustavo Fricke realizó una actividad especial junto a pacientes de la Unidad de Hemato Oncología Infantil, generando un espacio lúdico y de acompañamiento para niñas, niños y adolescentes que enfrentan esta enfermedad.

La jornada estuvo marcada por un desfile de disfraces que reunió a pacientes, familias y equipos de salud, en una instancia que buscó dar un sentido más cercano a la conmemoración. El objetivo fue ofrecer un momento distinto dentro del entorno hospitalario, permitiendo que los menores pudieran compartir y disfrutar junto a sus redes de apoyo.

Anuncio Patrocinado

La jefa de la Unidad de Hemato Oncología Infantil, Paulina Díaz, explicó que este tipo de iniciativas cumplen un rol clave en el acompañamiento integral de los pacientes. "Lo que hacemos hoy es conmemorar el Día Internacional del Cáncer Infanto-Juvenil y lo hacemos de una manera un poco más lúdica para que los niños se sientan acogidos", señaló.

Durante el desfile, tanto pacientes como funcionarios participaron caracterizados, recorriendo una pasarela instalada especialmente para la ocasión. La actividad permitió fortalecer el vínculo entre el equipo de salud y las familias, en un ambiente más distendido, donde el foco estuvo puesto en acompañar y visibilizar una realidad que enfrentan muchas familias.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



La especialista también enfatizó la importancia de no perder de vista el sentido de la fecha. "Lo principal es que reconozcamos que esta enfermedad existe, una enfermedad muy seria que complejiza mucho a la familia", indicó Díaz

Familiares que participaron de la jornada destacaron que estas instancias permiten a los niños salir momentáneamente de la rutina hospitalaria, fortaleciendo su ánimo y el de quienes los acompañan día a día.

Con esta actividad, el Hospital Dr. Gustavo Fricke reafirmó su compromiso con un acompañamiento integral, incorporando espacios pensados especialmente para el bienestar emocional de los menores y sus familias durante todo el proceso de tratamiento.

y tú, ¿qué opinas?